

Demokratischer Protest gegen Rechts

Lernen von Erfahrungen im Osten
Deutschlands



DISKUSSIONSGÄSTE:

Bernd Hauschild

Oberbürgermeister der Stadt Köthen

Martin Olejnicki

Pfarrer und Mitorganisator des
demokratischen Protests in Köthen

Gemeindehaus der Stiftskirche
(Stiftsplatz 9 / Johannes-Bader-Platz)

3.2.2020 | 19 Uhr



HINTERGRUND

Wie können Zivilgesellschaft, Kommunen und Kirchen gut zusammenwirken, wenn es darum geht, sich gegen rechte Demonstrationen mit menschenfeindlichen Botschaften zur Wehr zu setzen? In der Kreisstadt Köthen hatten im September 2018 rechte Gruppierungen nach dem Tod eines 22-jährigen zu einer Demonstration aufgerufen. Köthen hat auf diese Herausforderung beeindruckend reagiert. Können wir von den Erfahrungen im Osten Deutschlands lernen?